

1. Ярмолинская М.И., Айламазян Э.К. Генитальный эндометриоз. Различные грани проблемы / М. И. Ярмолинская, Э.К. Айламазян. – Спб. : Эко-Вектор, 2017. – 615 с. : ил.
2. Ярмолинская, М. И., & Денисова, В. М. (2015). Иммуномодулирующая терапия генитального эндометриоза: реалии и перспективы применения. Фарматека, (12), 6-12.
3. Денисова, В. М., Ярмолинская, М. И. (2015). Наружный генитальный эндометриоз и беременность: различные грани проблемы. Журнал акушерства и женских болезней, 64(1).
4. Ярмолинская, М. И., Сельков, С. А., Мануйлова, Т. Ю., Беженарь, В. Ф., Рулев, В. В., Селютин, А. В., Тхазаплизева, С. Ш. (2015). Эффективность применения протеолитического препарата "лонгидаза" в комбинированном лечении спаечного процесса у больных наружным генитальным эндометриозом. Иммунология, 36(2).
5. Ярмолинская, М. И., Зайцев, Д. В., Тхазаплизева, С. Ш. (2015). Мелатонин и генитальный эндометриоз - новые возможности терапии. Журнал акушерства и женских болезней, 64(1).
6. Абашова, Е.И., Шалина, М.А., Ярмолинская, М.И., Мишарина, Е.В. Оптимизация комплексной терапии бактериального вагиноза у женщин репродуктивного возраста. Акушерство и гинекология. 2017. № 11. С. 134-140.
7. Ярмолинская, М. И., Флорова, М. С. (2017). Возможности терапии диеногестом 2 мг у больных наружным генитальным эндометриозом. Проблемы репродукции, 23(1).
8. Ярмолинская, М. И., Русина, Е. И., Хачатурян, А. Р., Флорова, М. С. (2016). Клиника и диагностика генитального эндометриоза. Журнал акушерства и женских болезней, 65(5).
9. Хачатурян, А. Р., Ярмолинская, М. И. (2016). Фотодинамическая терапия при лечении инфильтративных форм наружного генитального эндометриоза. Журнал акушерства и женских болезней, 65(5).
10. Шалина, М. А., Ярмолинская, М. И., Абашова, Е. И., Мишарина, Е. В. (2016). Состояние минеральной плотности кости у женщин с постовариоэктомическим синдромом. Журнал акушерства и женских болезней, 65(5).
11. Baranov, V. S., Ivaschenko, T. E., Liehr, T., & Yarmolinskaya, M. I. (2015). Systems genetics view of endometriosis: a common complex disorder. *European Journal of Obstetrics & Gynecology and Reproductive Biology*, 185, 59-65.
12. Baranov, V. S., Ivaschenko, T. E., & Yarmolinskaya, M. I. (2016). Comparative systems genetics view of endometriosis and uterine leiomyoma: Two sides of the same coin?. *Systems biology in reproductive medicine*, 62(2), 93-105.
13. Yarmolinskaya, M. I., Sel'kov, S. A., & Manuilova, T. Y. (2015). The efficacy of the proteolytic medication longidaza in combined treatment of adhesions in patients with genital endometriosis. *Immunology*, 36(2), 116-21.
14. Yarmolinskaya, M., & Molotkov, A. (2016, February). Evaluation of long-term results of treatment with aromatase inhibitors. In *GYNECOLOGICAL ENDOCRINOLOGY* (Vol. 32, pp. 105-105). 4 PARK SQUARE, MILTON PARK, ABINGDON OX14 4RN, OXON, ENGLAND: TAYLOR & FRANCIS LTD.
15. Yarmolinskaya M. Innovations in contraception. Abstract of Keynote Lecture T10-3. Contraception. 22 nd IFFS World Congress, 2016. - Delhi, P.60-61.
16. The efficacy of the enzyme longidaza in the combined treatment of adhesions in patients with genital endometriosis / Yarmolinskaya M., Manuilova T., Tchazaplizева S., Selkov S., Bezhenar V., Rulev V. // 16 th World Congress on human reproduction. - Berlin - 2015. – abs.3158 (disk).
17. Results of implications of aromatase inhibitors in therapy of genital endometriosis / Yarmolinskaya M., Molotkov A., Bezhenar V. // J. of Endometriosis and pelvic pain disorders - 2015. - Vol.7., Supp.1. – S30.

18. Modern trends in combined treatment of genital endometriosis / Yarmolinskaya M., Tsipurdeeva A., Molotkov A., Durneva E., Tsitskarava D., Suslova E. // 17 World Congress of gynecological endocrinology. – Firenze, Italy -2016. – Abs.№4652
19. How to treat endometriosis – experience in over 1200 patients / Yarmolinskaya M., Bezhenar V., Molotkov A. // J. of Endometriosis and pelvic pain disorders - 2015. - Vol.7., Supp.1. – S58.
20. Evaluation of long-term results of treatment with aromatase inhibitors / Yarmolinskaya M.I., Molotkov A.S. // 17 World Congress of gynecological endocrinology. – Firenze, Italy -2016. – Abs.№4654.
21. Efficacy of selective progesterone receptor modulators in patients with uterine fibroids // Yarmolinskaya M.I., // 17 th World Congress of the Academy Reproduction. – 2017, Rome, Italy – Abs.
22. Approach to combined treatment of endometriosis with aromatase inhibitors and progestogens / Yarmolinskaya M.I., Molotkov A.S. // 17 th World Congress of the Academy Reproduction. – 2017, Rome